
ATA DE DIREÇÃO Nº 05/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Auditório da UT

DATA:
28/03/2022

INÍCIO:
13h10min

TÉRMINO:
17h05min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; CÍNTIA MARA GILZ GEISLER -
CEOF; FÁBIO POFFO - SISAE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; ISABEL CRISTINA
MÜLER - DEPE; JONAS DA SILVA DÖGE; e WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
1) PORTARIA 713/2021;
2) Comitê de Crise;
3) Refeitório na Unidade Urbana e projeto piloto de Terceirização;
4) Edital moradia - residências funcionais;
5) Micti;
6) Edital Pro Infra 2022; e
7) Assuntos gerais: Ajuste de força de trabalho na Unidade Urbana.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/Raupp, agradeceu a presença de todos, apresentou a pauta, e solicitou se
alguém gostaria de fazer a inclusão de novos assuntos. Foi incluído pelo CGE/Jonas e
SISAE/Fábio, demanda referente a ajuste de força de trabalho na Unidade Urbana. Não
havendo mais assuntos a serem incluídos, deu-se início ao encontro. 1) PORTARIA
713/2021: O Diretor-geral comentou/apresentou as informações manifestadas na planilha
disponibilizada pela PRODIN/Reitoria, para preenchimentos pelos campi, referente ao
levantamento das sugestões de critérios para criação de novas unidades e alteração de
tipologia, sendo que agora o próximo passo, o qual será realizado pela Reitoria, é o
encaminhamento destas informações ao GT instituído pela portaria Setec n.603/2021. 2)
Comitê de Crise: O Diretor-geral repassou informações discutidas e deliberadas no
Comitê de Crise ocorrido no dia 25/03/2022, referente ao Uso de máscaras, a qual será
flexibilizado a partir de hoje (28/03/2022) nos campi do IFC. Passou a ser permitido o uso
de máscaras em locais abertos e em ambientes em que a pessoa esteja sozinha. Nos
demais locais, fica mantida a obrigatoriedade do uso; e sobre a apresentação do
Comprovante de vacina, a qual está mantida a exigência de apresentação do
comprovante de vacinação contra Covid-19 (Portaria Normativa 5/2022), mas foi ampliado
o prazo para apresentação do comprovante até 20/04/2022, quando termina o período de
ajuste de matrícula dos cursos superiores. Até lá, serão ampliadas as ações para motivar
a vacinação e apresentação dos respectivos comprovantes. Serão organizados aspectos
operacionais para a notificação dos que não se vacinaram ou não
informaram/comprovaram a vacinação. 3) Refeitório na Unidade Urbana e projeto
piloto de Terceirização: Houve uma solicitação para que o campus ofereça refeições
aos servidores e alunos da graduação, na Unidade Urbana - UU. Após diálogo sobre a
demanda, percebeu-se que no momento não conseguiremos atender a solicitação, em
razão de limitação técnica (espaço e servidores) para atender a demanda. Contudo,
visualizou-se a possibilidade de realização de um projeto piloto, de terceirização dos
almoços na Unidade Urbana. A ideia será apresentada a Comissão de Planejamento da
Unidade Urbana, e no Concampus, para então serem realizados os posteriores
encaminhamentos. Como sugestão da reunião com a Comissão de Planejamento, ficou a
indicação do dia 08/04/2022, às 13h30min, presencial na Unidade Urbana. 4) Edital
moradia - residências funcionais: Foi compartilhado um primeiro esboço de sugestão
de edital, voltado aos interessados nas residências funcionais. Após conversa, como
encaminhamento, será melhorado o edital, arrumada a residência vaga, e regularizada a



parte documental dos atuais moradores, conforme o REGULAMENTO Nº 8/2020 -
CONSUPER, que Dispõe sobre a regulamentação de ocupação dos imóveis funcionais
do Instituto Federal Catarinense. 5) Micti: Professor Jonas/CGE comentou sobre o
encontro que ocorreu na semana passada, 25/03/2022, momento em que foi conversado
sobre a FETEC e a MICTI. Em especial sobre a MICTI, destacou que foi conversado
sobre a melhor forma de realização das inscrições, a qual busca-se a realização de forma
online, e a forma de certificação, ainda não definida. 6) Edital Pro Infra 2022: O
DAP/Adriano informou que, quanto ao edital Pro Infra 2022, resta apenas pendente a
confirmação do número de alunos matriculados nos cursos, para informar/confirmar no
edital, e então o edital poderá ser lançado. 7) Assuntos gerais: Ajuste de força de
trabalho: Foi conversado pelo CGE/Jonas, juntamente com o SISAE/Fábio, sobre a
necessidade de pensarmos em um servidor para auxiliar estes setores, no atendimento
aos alunos, na Unidade Urbana. Aproveitou-se o momento para conversar sobre o
espaço do miniauditório da Unidade Urbana, com intuito de achar a melhor forma de
utilização do espaço. O assunto ficou em aberto para ser pensado na melhor forma de
aproveitamento do espaço. Não restando mais assuntos a serem discutidos, deu-se por
encerrado o encontro. Eu, WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


